

Weinsberger Tal-Tag auf der Bundesgartenschau Heilbronn



Am Stand des Weinsberger Tals standen Regina Rieker und Madeleine Barth-Liřmann für Fragen über das Weinsberger Tal und das Obersulmer Schul- und Spielzeugmuseum zur Verfügung.



Moderatorin Ina Beck (rechts) interviewte die „Dorfschullehrerin“ Madeleine Bart-Liřmann über die Gepflogenheiten in der Schule in früheren Zeiten. Die „Lehrerin“ erheiterte das Publikum mit zahlreichen Anekdoten.



Der Geschäftsführer des Weinsberger Tal-Tourismus, Wolfram Linnebach, erzählte, welche touristischen Highlights in diesem Jahr in den Mitgliedsgemeinden noch anstehen bzw. bereits stattgefunden haben.



Mit einem bunten Liederpotpourri, u.a. mit „Que sera“ und mit Grönemeyer-Liedern unterhielten die Chorfreunde Willsbach das Publikum der Bundesgartenschau.



Bürgermeister Tilman Schmidt stand Ina Beck im Obersulm-T-Shirt für Fragen rund um das touristische Highlight der Region, den Breitenauer See, zur Verfügung und machte Lust auf einen Besuch.



Bei strahlendem Sonnenschein hatten sich am „Weinsberger Tal-Tag“ viele Besucher zur BUGA in Heilbronn aufgemacht und genossen das abwechslungsreiche Programm. (Fotos: Gemeinde)